



Ihr Können präsentierten die Jungmusiker aus Bauschlott, Dürrn und Ölbronn bei ihrem ersten gemeinsamen Konzert.

FOTO: DIETRICH

## Jugend hat ersten Auftritt

Neues Orchesters der Musikvereine Bauschlott, Dürrn und Ölbronn begeistert

**PETER DIETRICH**

NEULINGEN/ÖLBRONN-DÜRRN

Das Adventskonzert des neu gegründeten Jugendorchesters „Internale“, bestehend aus 24 Jugendlichen im Alter von neun bis 15 Jahren der Musikvereine Bauschlott, Dürrn und Ölbronn, fand im Auenhof statt. Jugendleiter Nils Hilt freute sich über die gelungene Premiere unter Leitung von Matthias Hefner vom Musikverein Dürrn. Wie Hefner mitteilte, fanden seit Oktober 2017 acht

Proben und eine Generalprobe statt. Wie vom 35-jährigen Dirigenten weiter zu erfahren war, gab es eine solche Formation bereits, als er selbst zwölf bis 16 Jahre alt war. Damals trug es den Namen „Badyöl“, den jedoch die jetzigen Orchestermitglieder nicht so toll fanden und sich daher für „Internale“ entschieden, ein Begriff der in der Musik vorkommt. Er bedeutete „teuflisch wild“.

Nach der Eröffnung des Orchesters mit „Jingle Bells“ und „Rudolph the red nosed reindeer“ folgte ein Querflöten-Ensemble.

Im weiteren Verlauf waren ein Klarinetten- und ein Saxofonduo zu hören. Bei den Weihnachtsliedern „Alle Jahre wieder“ und „Ihr Kinderlein kommet“, animierte Hefner die Besucher zum Mitsingen. In dem Medley „Das junge Weihnachtskonzert“ ertönten vier vertraute Weihnachtslieder.

Zwischendurch gab es ein Gedicht und zwei Lesungen von jugendlichen Mitwirkenden. Zum Abschluss wurde mit „Jurassic Park“ und „The Beauty and the Beast“ noch ein kurzer Ausflug in die Popmusik unternommen.

Pforzheimer Zeitung, 6. Dezember 2017